

L'Union Européenne pour la consolidation de la coopération avec l'Amérique Latine et les Caraïbes



La Havane, 17 mai, (RHC)-. Alberto Navarro, ambassadeur de l'Union Européenne à Cuba, a rendu public ce jeudi à La Havane un communiqué du bloc européen en faveur de la consolidation de la coopération avec l'Amérique Latine et les Caraïbes.

«Nous n'avons jamais été plus liés qu'en ce moment où l'Europe a beaucoup à offrir à l'Amérique Latine et aux Caraïbes dont nous avons besoin dans ce monde chaque fois plus imprévisible et moins sûr. Nous avons besoin d'alliés comme vous qui appuient un multilatéralisme efficace, un monde basé sur des règles et non sur le protectionnisme ou sur la loi du plus fort. »



Radio Habana Cuba